



Bezirks-Fotoschau in Wiggensbach. In Schwaben und besonders im Allgäu gibt es seit vielen Jahren eine große Zahl Fotobegeisterter, die sich auch in etlichen Fotoclubs zusammengeschlossen haben. In der Schwäbischen Fotomeisterschaft des Deutschen Verbandes für Fotografie (DVF) messen sie sich in jedem Jahr. Die Ergebnisse sind dann in einer Ausstellung, der Bezirks-Fotoschau, zu sehen.

Die über 500 eingereichten Fotos wurden durch die Juroren Alexander Gohlke (1. Landesvorsitzender DVF Bayern), Norbert Senser vom Fotoclub Erding und Christoph Dorsch vom Fotoclub Kisslegg-Leutkirch bewertet. Kurz nachdem die letzte Medaille vergeben war, stand dann auch schon das Ergebnis fest. Die ersten drei Plätze machte der AKF Kaufbeuren unter sich aus. Schwäbischer Fotomeister wurde Roland Hank, vor Peter Ernszt (Platz 2) und Susanne Seiffert (Platz 3). Die Medaillen gingen diesmal an Roland Hank (2), Franz Käisinger (Fotogruppe Blickwinkel Wertingen), Michael Müller u. Michael Weinmann (beide Fotofreunde Wiggensbach). In der Altersklasse bis 16 Jahre vergab die Jury eine Medaille für Anna Scholze und zwei Urkunden für Sophie Scholze (beide vom AKF Kaufbeuren). In der Clubwertung belegte der AKF Kaufbeuren den 1. Platz, Vizemeister wurden die Fotofreunde Wiggensbach vor dem Fotoclub Mindelheim.



Für sein Bild »Schleihereule« wurde Roland Hank (AKF Kaufbeuren) mit einer Urkunde ausgezeichnet.

Die Fotofreunde Wiggensbach sind heuer Ausrichter dieser Meisterschaft und zeigen dazu vom 28. September bis zum 13. Oktober eine Ausstellung mit über 100 der besten Bilder im WIZ, Kempter Straße 3.

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, von 10.00 bis 12.00 Uhr
Samstag und Sonntag, von 10.00 bis 18.00 Uhr

Feiertag, 3. Oktober, 10.00 bis 18.00 Uhr

Weitere Infos: www.fotofreunde-wiggensbach.de